



LA LUTTE... MENE À LA VICTOIRE !



*« Ceux qui luttent, ne sont pas sûrs de gagner,
mais ceux qui renoncent, ont déjà perdu »*

Bel exemple d'une lutte **CGT** à la CPAM de Corse du Sud.

Après 4 jours consécutifs de grève et d'occupation des locaux, avec 60% à 70% du personnel mobilisé, les grévistes peuvent crier victoire avec l'obtention de :

- **LA RÉOUVERTURE DES ACCUEILS ;**
- **UNE ENVELOPPE DE POINTS SUPPLÉMENTAIRES CONCERNANT LA RMPP 2023**
- + **LA CONSOMMATION EN TOTALITÉ DE LA RMPP 2022**
- **L'EMBAUCHE DE 3 ETP**
- **LA TITULARISATION DE 3 CDD**
- **L'ATTRIBUTION DE 10 POINTS DE COMPÉTENCES À CHAQUE SALARIÉ AYANT OBTENU UN CQP DEPUIS 2018**
- **LA REQUALIFICATION D'UN NIVEAU 3 EN NIVEAU 4 PAR LA DIRECTION**
- **L'OUVERTURE DE NÉGOCIATIONS AU NATIONAL SUR LES RECRUTEMENTS 2023.**



Enfin cerise sur le gâteau...

La CNAM, sous pression du conseil de la CPAM de Corse du Sud, a entériné le départ de la directrice.

Nos collègues de Corse ne se sont pas laissés intimider par une direction locale, et sont allés jusqu'au bout de leur combat.

C'est à notre tour de résister aux directions qui tentent de casser la mobilisation.

Cet exemple démontre bien qu'en étant solidaire, déterminé et organisé avec la CGT, on gagne !

Toutes et tous en grève et dans les manifestations